## Comisión Mixta Permanente de Fronteras Ecuador-Perú (COMPEFEP) aprobó el programa de trabajos de campo y de gabinete para 2025

## 11 de noviembre de 2024

## Nota Informativa 1575 - 24

En la XI Reunión Ordinaria de la Comisión Mixta Permanente de Fronteras Ecuador-Perú (COMPEFEP), las delegaciones aprobaron el programa de trabajos de campo y de gabinete, a ejecutarse en el transcurso de 2025.

Los trabajos contemplan avanzar en la implementación de un "Geoportal binacional Perú-Ecuador" como en la elaboración de la cartografía binacional del límite político internacional entre ambos países.

La citada reunión, realizada de manera virtual los días 6 y 7 de noviembre, se desarrolló en un ambiente de cordialidad, reflejando las excelentes relaciones de amistad que existen entre ambos países.